

# 神輿パレード、お祭り出店

9日(日)に神輿パレードを行いました。子どもたちは元気に担いで、精一杯に踊りました。子どもたちの元気な姿が地域の方のエネルギーとなり、日頃の感謝を伝えることができたら嬉しく思います。地域・保護者皆様にはたくさんの拍手や温かい励ましをいただきました。ありがとうございました。神輿パレードが終わった後は、船泊小学校の体育館で子供育成会が中心となって出店を開いて下さり、子どもたちは金魚すくいや射的、くじ、輪投げなどで遊び、かき氷や綿飴などを食べてお祭りの気分を十分満喫していました。



# 鼓笛パレード

今年も伝統の鼓笛パレードを10日(月)に行いました。この日は天気に恵まれ、鼓笛衣装での行進は暑かったと思いますが、子どもたちは日頃の感謝を、元気な姿と息の合った演奏で伝えようと最後までよく頑張りました。各演奏場所ではたくさんの方からの励ましがあがり、子どもたちにとって大きなモチベーションアップに繋がったことは間違いありません。たくさんのご声援や拍手をありがとうございました。また、鼓笛パレードに関わって今年もたくさんの方々にご厚志をいただきました。鼓笛や学校の教育活動のために有意義に活用させていただきます。誠にありがとうございました。



# 遠足、がんばって歩きました

7月19日(火)は低・中学年の遠足でした。当日は良い天気に恵まれ、元気に出発しました。低学年は久種湖をまわってキャンプ場→タコ公園、中学年は桃岩展望台→ウスユキソウ群生地→香深マリンストアで買い物→うすゆきの湯緑地公園とそれぞれのコースに分かれ、目的地までがんばって歩きました。低学年はタコ公園でお弁当を食べてから海で遊び、中学年はうすゆきの湯緑地公園でお弁当を食べ、子ども達が企画したレクで楽しみました。

